
①本年度学校運営協議会委員長の選出

②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて

⑤「一人１台パソコン」を活用した授業の見学

　６月９日令和３年度の第１回学校運営協議会を開

催しました。

　学校運営方針の説明・承認のあと、委員の方々と

１年生が取り組んでいる「総合的な探究の時間」探

究Ⅰを参観しました。

　授業の活動内容は、「一人１台パソコン」を活用

し、高校生ができる地球の環境を守る活動や、地球

に生きる他の人々のためになる活動を「みらいを変

えるマイアクション」と題して調べ学習をしていま

した。

議論した主な内容

令和３年度　第１回協議会を開催

③令和３年度　和歌山県立箕島高等学校経営計画について

令和３年度　第１回　【　６月　９日（水）】　於：箕島校舎校長室

④本校の現状について（「将来の箕島高校像」他）

⑥意見交換・協議

①委員長が選任された。

②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて、学校長が説明した。

③令和２年度箕島高等学校経営計画について学校長が説明した。

　委員から特に地域との関わり方について質問があり、意見交換の上、承認された。

④本校の現状について学校長から説明し、質疑応答を行った。

⑤「将来の箕島高校像について」学校長から説明があり、意見交換が行われた。

　・学校再編整備計画について

　・今後の普通科スポーツコース・普通科普通コースの授業展開について

　・中学生が目標を持ち進路決定ができよう、中学生に対して「箕島高校をPR」していくことが必要で

　　ある。また、地元や他地域にＰＲして「箕島の魅力を発信」することが大切

⑥その他
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